

# スポーツを楽しむ秋

市長 米本 弥一郎



秋は気候や気温がちょうど良く、スポーツ、芸術、読書など、何をするにも最適な季節といわれています。中学・高校と陸上競技部で中長距離走に取り組んでいた私にとって、秋といえば、やはり何といっても「スポーツの秋」です。

私は、ランニングなど体を動かすことが好きですが、スポーツを観戦することも楽しみの一つです。

この秋は、さまざまな競技で来年のパリ五輪への出場権をかけた戦いが繰り広げられているほか、プロ野球では、千葉ロッテマリーンズのクライマックスシリーズでの熱戦もあり、選手たちが精一杯頑張る姿に感動しています。

オンラインピック代表を選考するマラソングランドチャンピオンシップでは、雨が降りしきる中、パリへの切符を目指すランナーたちの情熱を感じ

ました。特に、男子で3位となつた大迫傑選手が、全力を振り絞つて前の選手を追う走りには鬼気迫るものがあり、東京大会に続くオリン匹ック出場への強い執念を感じました。

バレーボールでは、中国の杭州で開催されたアジア競技大会で、旭市出身の高橋慶帆選手が、チームの中堅選手として活躍し、銅メダル獲得に大きく貢献しました。バレーボール男子日本代表は、パリ五輪への出場を決めており、高橋選手がオンラインピック代表に選出され、活躍してくれることを期待しています。

スポーツには「する・みる・ささえる」という、楽しみや喜びがあります。

自ら運動したり、好きなチームや選手を応援したり、市民の皆さんにもそれぞれの楽しみ方で、スポーツに親しんでいただきたいと思います。